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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN DE RECURSOS DE  INFORMACIÓN DE LA 
COMISIÓN DE BIBLIOTECA DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENS E DE MADRID, 
CELEBRADA EL 9 DE MAYO DE 2006 EN LA SALA DE JUNTAS  DEL PABELLÓN DE 
GOBIERNO 
 
 
Asistentes: 
Sol López Andrés, Vicedecana de la Facultad de Ciencias Geológicas 
Víctor Briones Dieste, Vicedecano de la Facultad de Veterinaria 
Cristina Segura Graiño, Vicedecana de la Facultad de Geografía e Historia 
Pilar Martínez González, Directora de la Biblioteca de Filología 
María Luisa García-Ochoa Roldán, Directora de la Biblioteca de Ciencias Económicas 
Emilio Fernández González, Director de la Biblioteca de Ciencias Matemáticas 
Manuela Moreno Mancebo, Subdirectora de Servicios Técnicos y Adquisiciones de la BUC 
 
Excusa su asistencia: 
José Antonio Magán Wals, Director de la BUC 
 
Se abre la sesión a las 9.45 h., con el siguiente orden del día. 
 
Orden del día : 

1. Lectura y aprobación , si procede, del Acta de la reunión de 10 de marzo de 2006. Se 
aprueba el acta. 

Antes de entrar en el segundo punto del orden del día, la Subdirectora de Servicios Técnicos y 
Adquisiciones realiza un breve informe sobre los temas de su competencia: 

• Se informa a los integrantes de la Subcomisión que el Grupo de Trabajo de la 
Biblioteca dedicado a seleccionar nuevos recursos de información para 2007 ya se ha 
reunido y ha comenzado la recopilación y estudio de las propuestas presentadas por 
los centros. Este grupo está estudiando la posibilidad de crear una pequeña colección 
“a medida” de revistas electrónicas que incluya las más importantes de las distintas 
áreas, como Nature y Science (que ya tenemos suscritas), PNAS, New England 
Journal of Medicine, Embo Journal, Annual Reviews, Cell, etc. 

• Se va a enviar una carta a los Directores de Departamentos para pedirles que 
recomienden bases de datos “de investigación” a adquirir en 2007.  

• Ampliación del número de ejemplares en préstamo domiciliario para los alumnos. A 
partir del 16 de mayo de 2006, podrán llevarse 8 ejemplares en préstamo domiciliario, 
en lugar de los 4 que pueden llevarse ahora (no se incluyen los préstamos de fin de 
semana ni los especiales). 

2. Aprobación definitiva del reparto de presupuesto  de bibliografía básica para el 
año 2006 

Se confirma la elección del mismo modelo de reparto que se utilizó en 2005, es decir, 80% 
proporcional al presupuesto del centro respecto al de la UCM y 20% proporcional al 
presupuesto de cada biblioteca respecto a su centro. Este modelo será presentado a la 
próxima sesión de la Comisión de Biblioteca para su aprobación. 
3. Plan cuatrienal (2006-9) de mantenimiento y esta bilización de las colecciones de 

revistas científicas de la UCM 
Dentro de las líneas extraordinarias de crédito que el Rectorado ha aprobado para el 
cuatrienio 2006-2009, destinadas a permitir la adaptación de la Biblioteca de la UCM a las 
nuevas tecnologías de la información y al Espacio Europeo de Educación Superior, existe 
una acción destinada a favorecer el mantenimiento y la estabilización de las colección de 
revistas científicas impresas de la UCM, formada por las distintas colecciones temáticas 
existentes en los centros. A tal efecto, la Biblioteca ha redactado un “Plan de 
mantenimiento y estabilización de las colecciones de revistas científicas de la UCM, 2006-
2009” que es el que se presenta a la Subcomisión para su estudio y posterior elevación a la 
Comisión de Biblioteca. Con dicho plan se pretende, en la medida de lo posible, que los 
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Servicios Centrales de la Biblioteca colaboren con los centros en la adquisición de revistas 
impresas, de manera que la BUC asumirá las subidas experimentadas en las revistas que 
suscriben los centros y que excedan del IPC. Esta financiación va a acompañada de unas 
directrices relativas a la adquisición, tratamiento y accesibilidad de las revistas que 
pretenden la paulatina adaptación de nuestra colección a las necesidades reales de los 
usuarios, al entorno electrónico y a los nuevos modelos de gestión y acceso a la 
información. 
Se acuerda que cada integrante de la Subcomisión estudiará el Plan con sus respectivas 
áreas y enviará los comentarios, sugerencias, etc., a la Subdirectora de Servicios Técnicos 
y Adquisiciones. Si es necesario, se realizará una nueva reunión de la Subcomisión para 
dar forma definitiva al documento que se presentará a la Comisión de Biblioteca. 
4. Ruegos y preguntas 

 
Se cierra la sesión a las 10:45 horas. 

 
LA SECRETARIA 
 
 

 
 
 
Fdo. Manuela Moreno Mancebo 


